

« Prendre le contrôle de nos représentants »

Troisième débat, ce soir, samedi 25 mars 2023, à 21h30 sur TweeterSpace

La souveraineté, ça s'institue et ça se défend, contre tous les voleurs de pouvoir.

Seuls les simples citoyens (et surtout pas leurs représentants) sont à la fois aptes et légitimes pour le faire.

Vous souffrez de votre impuissance politique ? Cherchez du côté de VOTRE propre démission du processus constituant.

<https://twitter.com/fredbasc/status/1639680573613506560?s=46&t=BD1zMZ7TcBAqYo5ODZnP3g>